

Santiago, 20 de Junio de 1977

SEÑOR
PRESIDENTE DE LA CORTE SUPREMA
Dn. JOSE MARIA EYZAGUIRRE
P R E S E N T E /

Solidarias con la decidida actitud de un grupo de personas que ocupó la sede de CEPAL en Chile, pidiendo el esclarecimiento de la situación de los detenidos-desaparecidos, es que nos permitimos, solicitar a Ud. una entrevista a fin de comunicarle las motivaciones que condujeron al referido hecho.

Con el derecho que nos da, el ser familiares de detenidos-desaparecidos, conmovidos profundamente por esta humana decisión a la cual se suman, diariamente, con su apoyo solidario, tanto personalidades como agrupaciones civiles y religiosas, es que respetuosamente pedimos a Ud. su intervención para lograr una rápida y definitiva solución a nuestro aflictivo problema.

Lo saludan atentamente

FAMILIARES DE DETENIDOS/DESAPARECIDOS